



ユースフォーラムを終えて



日本西リジョンユースフォーラム 実行委員長 近藤 淑子

「ジェンダー」と「夢を生きる」を結びつけよう。こうして「女子力アップ！～女性が夢を生きるために～」というテーマが決まりました。彼女たちの将来に必要なスキルと考え、「パソコンでの論文作成」「フェイスブック登録と参加」「パワーポイントでのプレゼンテーションとそのファイルのEメール送付」を参加条件としました。多くのユースにとって初めてチャレンジするITスキルだったでしょう。それでも、このフォーラムに参加しようという意欲的なユースだったらきっと頑張れる。そう信じて企画を進め、当日を迎えました。

ユースフォーラムに参加するユースはいつもきらきら輝き、私たちソロプチミストに感動を与えてくれます。今回も彼女たちは期待に見事に応えてくれました。大勢の観衆を前にしたプレゼンテーションはたった2分でも緊張する一瞬だったでしょう。グループ討論では、自分の考えを相手に適格に伝えるコミュニケーション能力が必要でした。緊張から逃れ楽しんだ夕食会の後には、グループメンバー全員が協力し翌日の発表内容を決めました。限られた時間の中でまとめやりとげたグループ発表はそれぞれ工夫をこらした素晴らしいものでした。高橋睦子先生のご講演は彼女たちに新たな思考の展開を生み出す印象的なものでした。参加ユースの記憶にいつまでも残るフォーラムになったと確信でき、とてもしあわせです。感動をありがとう。あなたたちの輝く未来にエールを送ります。